

22. August 2008 11:56 Uhr

LANGLAUF UND BIATHLON

## IPC-Weltcup am Notschrei

**Der Skiclub Oberried wird vom 3. bis 7. Februar 2010 den IPC Weltcup Langlauf und Biathlon 2010 veranstalten. Das Internationale Paralympische Komitee (IPC) hat sich für den Bewerber aus dem Dreisamtal entschieden.**

Der Skiclub Oberried wird vom 3. bis 7. Februar 2010 den IPC Weltcup Langlauf und Biathlon 2010 veranstalten. Das Internationale Paralympische Komitee (IPC) hat sich für den Bewerber aus dem Dreisamtal entschieden und damit den einzigen Weltcup, der 2010 in Deutschland ausgetragen wird, in den Schwarzwald vergeben.

Der Skiclub hat bereits ein Organisationskomitee gebildet, welches unter der Leitung von Wettkampfleiter Bernhard Hug seine Arbeit aufgenommen hat. Es handelt sich um ein leistungsfähiges, kompetentes Team, dessen Mitglieder mit Freude und Feuereifer bei der Sache sind, haben sie doch alle bereits die Organisation des Weltcups Ski nordisch der Behinderten im Jahre 2001 miterlebt und dabei große Erfahrungen gesammelt.

Als erster Schritt wurde eine Präsentationsmappe für potenzielle Sponsoren erstellt, die es jetzt vom großen Stellenwert dieser Veranstaltung zu überzeugen gilt. Der Skiclub erwartet zu diesem Wettbewerb rund 130 Athleten aus 32 Nationen. Nur wenige Wochen vor den Paralympics in Vancouver ist er ein letzter Test für viele Paralympiceteilnehmer und auch die letzte Möglichkeit für Einige, sich noch für die Paralympics zu qualifizieren. Deshalb werden 2010 die besten behinderten Langläufer und Biathleten der Welt, unter ihnen Skischlittensfahrer, Steher sowie Blinde und Sehbehinderte in Oberried ihr Können auf der Loipe und im Schießstand zeigen. Informationen zum IPC Weltcup Langlauf und Biathlon 2010 gibt es in Kürze auf der Webseite <http://www.weltcup-oberried.de> .

Michael Martin

Autor: mma

## IPC Weltcup Langlauf und Biathlon



## Oberried 2010

Logo des Behinderten Weltcups in Oberried | Foto: Peter Zipfel